

GUSTAVO DÍAZ-SOMBOLO- DA MOVIMIENTO DE HONOR

EN PATRONALES A GOLPE DE HELADO

12 de Octubre 2017



El folclorista dominicano y nativo del municipio Santa Cruz de Barahona, Gustavo Díaz, dio el movimiento de honor en ajedrez, a ritmo ya no de manguлина sino de a vender helados, con uno no se puedes, con dos, tres, tampoco y con jaque si, de esa manera, fue ovacionado el popular dirigente en los salones de la Asociación de Ajedrez de esta ciudad, en la continuación de las

celebraciones de las fiestas patronales que se desarrollan del 7 al 15 del presente mes.-

Gustavo Díaz, ofreció a los presentes una amplia explicación de su vida ligada al arte y a la cultura local, nacional e internacional, por lo que recomendó a los jugadores de la disciplina del pensamiento, primero sus estudios y luego el deporte, y que rechacen todas propuestas tóxicas de gentes malvadas que siempre están al acecho de romper los esquemas de las buenas costumbres, la paz y la vida en convivencia por las causas más nobles de la sociedad.

Modesto Peña Cuello, quien preside el ajedrez en esta localidad, agradeció a Gustavo Díaz, por su conferencia a los jóvenes, ya que esa es la línea de la Asociación de Ajedrez, de orientar siempre a sus asociados a los fines de que sean munícipes de bien en la sociedad.
